

Semana Santa quiere que van al Congreso Nacional

Este miércoles una donación de 1.200 euros del Centro Comercial Valderaduey para un evento que todavía precisa de apoyos

Isabel García confía en las instituciones para financiar el museo

La presidenta de la Junta pro Semana Santa, Isabel García Prieto, expresó su confianza en conseguir la financiación requerida para construir el nuevo museo de Semana Santa. En esas buenas perspectivas, la responsable de las cofradías incluye el papel de las instituciones, a pesar de que el color político pueda cambiar en los comicios municipales y autonómicos de mayo del 2019: "Habla con quien haga falta, pero esto tiene que salir adelante con el partido que sea", señaló.

En ese sentido, Isabel García destacó que la Junta pro Semana Santa mantiene una "buena sintonía con todos", por lo que considera que el compromiso se podrá mantener independientemente de lo que suceda en las urnas.

En cuanto a los avances en el proyecto, la adjudicataria deberá entregar el documento básico a finales de este mes, por lo que "los pasos van des-pacio, pero como tienen que ir", aseguró la presidenta de la Junta Pro Semana Santa.



Miguel Escudero, Miguel Escudero e Isabel García Prieto, durante el acto de entrega del cheque. | SAMUEL CHARRO

...ntur, y la presidenta de la Pro Semana Santa confirm- también que la cita tendrá un io en enero en Fitur. r lo demás, la organización buscando ayuda económica

para soportar el coste del evento. Este miércoles, García Prieto recibió un cheque de 1.200 euros de manos de Miguel Escudero, gerente del Centro Comercial Valderaduey, que remarcó la impor-

tancia de "colaborar" con el Congreso Nacional "a pesar de la situación económica". "Debemos arrimar el hombro por algo como la Semana Santa, que es de todos", remachó.

La quinta edición de "Vámonos de Setas" echa a andar con 15 participantes

D. G. T. El Concurso Micológico "Vámonos de Setas", que este año celebra su quinta edición, regresa a la provincia de Zamora mañana viernes y perdurará hasta el 2 de diciembre. Durante 17 días, quince restaurantes de la ciudad y de la provincia de Zamora elaborarán deliciosos platos tomando a las setas como protagonistas. Este certamen micológico está organizado por la Diputación Provincial de Za-

mora, con la colaboración de la Asociación de Empresarios de Hostelería de la provincia de Zamora (Azehos), y se encuentra enmarcado dentro de Frontur, proyecto transfronterizo de promoción del turismo de La Raya.

Como en otras ocasiones, se ha puesto en marcha una aplicación móvil en la que se encuentran todos los restaurantes participantes así como la elaboración de cada uno de ellos.

Conmiente participará en

iendo erzas ontra cáncer.